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学校教育目標  「自律 ・協 力 ・挑 戦 」       

  
 防災について考える    

 南海トラフ地震臨時情報の発令、台風 10号の接近に伴う大雨など、

この夏は災害について考える機会が多くありました。学校では９月６

日に火災を想定し、数年ぶりに非常階段を使用してのグラウンドへの

避難訓練を実施しました。 

 災害の実際を後世に伝えるために、古人は石に記録を残していま

す。学区の三島神社には震災復興記念碑があると聞きました。碑文に

は大正 12年 9月 1日の関東大震災で、住家百

戸中八十九戸が全壊、学校もみな全壊したことが記されているそうです。

この日は始業式で、生徒下校後の地震発生だったため、学校内での生徒の

被害はほとんどなかったそうですが、災害はいつ起こるかわかりません。

有事の際には、中学生は地域の一員として活動することが求められます。

訓練の反省も含め、防災について改めて考える機会にしたいと思います。 

(「三島神社の震災復興記念碑」神奈川温泉地学研究所 HP より) 

1年生 交通安全教室 

9/11 (水)に 本校グラウンドで交通安全教室(スケアードストレ

イト方式)を実施しました。近隣中学校の中では唯一の自転車通学が

認められていることもあり、千代中は今年度、神奈川県交通安全教育

推進モデル校に指定されています。その取り組みの一環として、スタ

ントパーソンの方々の事故状況の再現を見て、事故の危険性を感じる

貴重な学習ができました。実際に命を落とされた方がいられる事故の

再現もあり、「わあ。」、「危ない！」と見ているとその迫力に自然と声

が出てしまうほどでした。代表で後部座席での衝突事故の体験や、見通しの悪い交差点での事故

の体験をした人は、事故の恐怖を身をもって体験できたと思います。 

事故は本当に一瞬です。ルール違反やちょっとした気の緩みが大きな事故につながることがよ

くわかりました。事故の

恐ろしさは記憶に残った

ことと思います。自分の

命も他の人の命も大切に、

交通ルールを守った行動

がとれるように心がけて

生活しましょう。 
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10月以降の予定 

9/17現在の今後の予定です。変更も予想されますので月予定表でご確認ください。 

なお、行事の詳細や緊急の連絡はさくら連絡網にてお知らせします。 

 

月 日 曜 行   事   等 月 日 曜 行  事  等 

10   3 木 飛翔祭（小田原市民ホール） 11  7 木 3年後期定期テスト 1 日目 

  5 土 中学校英語発表会（UMEC0）   8 金 3年後期定期テスト 2 日目 

  8 火 3年進路説明会  11 月 1～3年実力テスト 

 10 木 給食終了    千代中学区支援級交流会 

 11 金 前期終業式（兼後期始業式）  12 火 2年職業体験 

 13 日 地区中体連駅伝競走の部（サイクリング場）  22 金 7組校外学習（ふれあいの村）  

 16 水 給食開始  26 火 三者面談① 

 17 木 学校公開週間 ～23（水）  27 水 三者面談② 

   文化活動発表会展示期間～25（金）  28 木 三者面談③ 

   3年三者面談①  29 金 三者面談④ 

 18 金 3年三者面談② 12  2 月 三者面談⑤ 

 21 月 3年三者面談③  14 土 PTAふれあい美化作業 ※ 

 22 火 3年三者面談④  16 月 代休 

   地区中学校美術展～28（月）（UMEC0）  23 月 給食終了 大掃除 

 23 水 3年三者面談⑤  24 火 全校集会 

  25 水 冬季休業～1/7（火） 

～年間行事予定から変更しています～ 

※12/14（土）は生徒登校日となり、弁当持参で午前中は通常授業を行います。 

午後に生徒と保護者・教職員で美化作業を行います。 

 作業の詳細については、PTAで検討中です。なお保護者の方は希望参加となります。 

子ども達とともに活動する数少ない機会ですので、ご協力をお願いします。 

千代中学校ホームページをご覧ください 

 

夏休み後半、教育委員会より予告はされていましたが、市内小中学校のホームページ作成システムが

変更されました。PC が堪能な方にとってはそれほど大きな問題ではないのかもしれませんが、ページ

を開いた瞬間に驚きと戸惑い、そして大きな不安に襲われ、しばし途方にくれました。見慣れた色合い、

レイアウトがすっかり変わっていたのです。私にとっては予想以上の衝撃でした。以前届いていたマニ

ュアル（もちろん紙ベースでなくデータ）を見ても、頭に入ってこない。これは誰かが何とかしてくれ

るまでは記事をアップできないなと思ってしばし触れずにいたところ、夏休みの間に担当の先生がレイ

アウトを整えてくれました。なんとありがたい。ということで、まだ手探りですが、授業の様子などを

アップすることができるようになりました。閲覧件数の回復を目指し、日々更新に努めたいと思います。 

       ☟学校ホームページのアドレスは変更ありません。 

 


